

NA+ critica falta de acción en materia de Vivienda

• El consejero Aierdi contesta que las políticas de su departamento son "diferentes" a las de Gobiernos anteriores

Europa Press. Pamplona.

Navarra Suma criticó ayer la "falta de acción" en el departamento del Ordenación del Territorio, Vivienda, Paisaje y Proyectos Estratégicos del Gobierno de Navarra, mientras que el consejero, José Mari Aierdi, le recordó que "los paradigmas de nuestro Gobierno y los de Navarra suma son completamente diferentes; no puede haber coincidencia en esta materia".

Aierdi compareció a petición propia en comisión parlamentaria para hacer balance a mitad de la legislatura y trasladar los retos futuros, un trabajo criticado desde Navarra Suma, que señaló que los "datos se caen" y son "desesperanzadores". El consejero señaló que en el departamento "no hablamos sólo de cambio de paradigma sino que practicamos políticas que lo avalan".

Indicó así que "la bolsa de alquiler se ha más que duplicado, el parque de vivienda propia que dejaron ustedes de construir ha tenido un salto de manera significativa". El consejero José Mari Aierdi apuntó, en cuanto a la rehabilitación y regeneración urbana, que se ha pasado de 8,3 millones en el año 2014 de ayudas a la rehabilitación "a los más de 26 millones en 2020, un crecimiento que se ha venido consolidando en los últimos dos años".

En cuanto a la promoción de vivienda en alquiler asequible, explicó que "se está ejecutando la primera fase del Plan Navarra Social Housing, que pretende incrementar el parque de vivienda propia para atender este derecho ciudadano". Añadió que se han finalizado 138 viviendas, 257 están en ejecución y todavía están pendientes de iniciar 129 viviendas, en total 524. Para los próximos dos años, Aierdi habló de la segunda fase del Navarra Social Housing, "más de 600 viviendas de nueva construcción que vamos a lanzar en próximas semanas". Se trata de "dar respuesta a la demanda ciudadana en el conjunto de la comunidad", dijo.

"Datos desesperanzadores"
Desde Navarra Suma, el parlamentario Juan Luis Sánchez de Muniáin reprochó al consejero que "va a acabar con la legislatura con el problema de la vivienda mucho más grave que cuando entró" y "se va a deber más a su falta de acción que a las circunstancias externas". "Mucho nombre, mucho programa pero los datos se caen en relación a las necesidades de vivienda y a los retos que hay en la Comunidad", dijo, para criticar un "discurso plano" con "datos desesperanzadores".